



**Message du Syndic de la commune de Sarre
aux émigrés valdôtains à l'occasion de la
18^e Rencontre Valdôtaine**



Ville-sur-Sarre - 8 août 1993



Chers amis valdôtains,

C'est avec une grande émotion que je poursuis cette coutume de souhaiter la bienvenue à tous les membres de la grande famille valdôtaine.

Au nom de la communauté de Sarre tout entière et en mon nom personnel, j'ai l'immense plaisir de vous accueillir aujourd'hui dans ce charmant cadre de moyenne montagne que pendant des mois nous nous sommes plu à embellir afin de saluer dignement les retrouvailles entre Valdôtains du pays et Valdôtains émigrés.

Voilà des années que nous caressions le projet d'organiser la fête qui nous réunit aujourd'hui, mais nombreuses sont les municipalités qui partagent le désir de rendre un juste hommage à nos Valdôtains de retour au pays; aussi avons-nous dû attendre notre tour...

Mon vœu le plus cher à présent est que vous ne soyez pas déçus, que vous nous jugiez à la hauteur de l'organisation d'un tel événement et que cette journée tant attendue se déroule sous le signe de la gaieté et de la fraternité.

Il serait beau, et je dirais même rassurant, de constater que les fils et petits-fils d'émigrés tiennent à garder les liens avec leur patrie d'origine. Cette rencontre leur permettrait de se faire de nouveaux camarades parmi les jeunes Valdôtains du pays et d'apporter leur contribution à la sauvegarde et à l'enrichissement du patrimoine de leurs ancêtres.

Nous vous remercions vous tous qui êtes là aujourd'hui et nous vous souhaitons une bonne fête.


Diego EMPEREUR